

本城っ子の風



■ 「ことわざ暗記テスト」開始！

本年度の全校集会で、校長の話の時間が7回あります。その際に、毎回1つずつことわざを紹介することにしました。ことわざは、短い文の中に、生きるヒントがたくさん隠されています。私自身、今まで、何度もことわざに救われました。子どもたちがことわざを覚え、何かの時に思い出し、自分の人生を精一杯生きていってくれたら幸いです。

5月は、「笑う門には、福来たる」です。今年の本城小学校のスローガンでもある「スマイル・スピード本城小」から、選びました。いつも笑顔で、お互い楽しく過ごしていきたいものです。

尚、このことわざは、毎月、校長室で、覚えたかどうかの暗記テストをします。ことわざとその意味を一人ずつ言わせます。さらに、レベルアップとして、詩や古文などにも挑戦させます。ご家庭で練習している時は、是非、聞いてあげてください。

■ 新しい先生 瀬戸内佳津子先生

本校の吉松先生が北方小の新採指導に行かれる日に、後補充として瀬戸内佳津子先生が来てくださることになりました。一月に1、2回です。瀬戸内先生は、約40年間保健室の仕事をされましたので、安心してお任せできます。



瀬戸内先生、よろしくお祈りします。

■ 4月・5月のバースディ給食

本校では、給食時間、誕生日には「ハッピーバースディ」の曲とともに名前が紹介されます。さらに、月ごとに、校長室で、バースディ給食があります。4月分は、欠席者がいたので、5月6日にしました。さらに、5月11日には、5月のバースディ給食がありました。同じ誕生月での給食は、親近感があり、大変盛り上がりがあります。一人一人の趣味や将来の夢なども分かり、たいへん楽しい時間です。



■ 宮崎日日新聞「若い目」に2人も掲載！

4月の「若い目」に2人の児童の作文が掲載されました。2人とも、気持ちが詳しく書かれています。

遊べてよかった
本城小新6年 4.17.(日)

12月16日にふれあい給食がありました。ふれあい給食では1年生から6年生までの人たちが1つしよに給食を食べました。あまり話しはできなかったけれど、まずおなかの話しをしました。一番多かったのはキムチなべでした。それから昼休みの遊びをみんな決めてみました。昼休みはかくれおんをしてみました。私はおでこばんと6ばんの人たちをつかまえました。昼休みにいつも外にいかないの

ですごく楽しく遊べました。他の学年のことをよく知らなかったけれど、じいじやうかいたときに他の人たちのことをよく知れてよかったです。それに、昼休みでもみんな楽しく遊べてよかったです。また、他の学年のことをもっと知っていっぱい遊べたらいいです。(串間市)

いつまでも友達
本城小新6年 4.22.(木)

ぼくより1学年下の友達が日南の小学校に転校することになりました。サッカー

クラブも同じで、家も近いので1つしよに遊んだりしてとても仲良しでした。日南に転校すると聞いた時は、とてもさびしい気持ちになりました。ぼくの通っている学校は人数が少ないので、きくに1人転校するとその間に少なくなります。

この間、校長室で転校する友達と仲がよかった7人で1つしよに給食を食べました。新しく行く学校の話や今までの楽しかった思い出話をたくさんしました。みんなのしそくに話をしながら給食を食べ終わったあとみんなで

写真もとりました。あと少しの間だけ、いっぱい遊んで、いっぱい話をして遊ばたいと思いました。

これからもサッカーを続けて、「試合で頑張らね」と約束しました。日南の学校でも元氣よく遊ばしてほいで。(串間市)



■ 6月の行事計画

- 3日(金) ナイトレンジャー
- 7日(火) 第1回学校関係者評価委員会
本城干潟観察・体験
- 8日(水) 本城タイム(登校班会)
- 9日(水) 2校 PTA バレー大会 監督会
- 10日(金) プール開き
- 16日(木) 鑑賞教室
- 19日(日) PTA 奉仕作業 7:00~
- 22日(水) 小中合同研修会
- 29日(水) 本城タイム(児童集会)



あの子も この子も みんなの子！～保護者の皆様・地域の皆様に感謝！～